

Marie de Nègre d'Ables

L'építaphe de Marie de Blanchefort constitue un élément prépondérant pour les mystères de Rennes-le-Château dont elle fut la dernière marquise. Ci-dessous la missive rédigée de sa main, le 16 octobre 1776, à propos d'un problème de bornage qu'elle soumet à M. le marquis d'Hautpoul aux Bains, permet de découvrir son écriture et de confirmer sa signature « *Dables de Blanchefort* ».



Je renous le 16^{es} Oct 1776

Vous m'avez Monsieur marque par la lettre
que vous m'avez fait l'honneur de m'écrire
que vous aseptés les deux sujets que je vous
ai proposés aés la bonté de faire attention
quit ne peut y avoir qu'un tiers espart
et quit faut ce desidé pour un des deux fut
sujets voés le choir que vous vouls faire
il me parait que mr l'arant étent plus a
portée que mr negrait le bornage pourra
choi fait de suite j'attens ~~vo~~ cet égard
votre reponce j'ai l'honneur de re
Monsieur voe tres humble et tres obissant
servant *Dables de Blanchefort*